
平成２８年６月教員会議 議事録 

 

日時 平成２８年６月１４日（火）１６時４５分～１７時３５分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

１．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

 

（２）第１４回医工学シンポジウムについて 

・第１４回医工学シンポジウムのプログラム（案）について，資料２に基づき説明

があり，臨床研究を視野に入れた「利益相反」をテーマとすることが原案のとおり

承認された。また，種々意見の交換があり，今後これらを勘案して練り直しを図る。 

 

（３）その他 

・アイルランド国立大学ダブリン校との大学間交流協定について，資料に基づき説

明があり，原案のとおり承認された。 

・今年度開催予定の３Ｔ－ＩＮ－３Ａに係る概略について説明があった。また，今

年も千葉大学国際交流事業に採択された旨の報告があった。 

 

２．報告事項 

（１）大学運営会議（5/26，6/9開催）,教育研究評議会（6/9開催）について 

 ・議長より，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

 ●大学運営会議（５／２６） 

  －国立大学法人法の一部改正について 

  －科研費改革の動向について 

  －先進科学賞について 

 ●教育研究評議会（６／９） 

  －平成２９年度千葉大学入学者選抜要項（案）について 

 ●大学運営会議（６／９） 

－平成２９年度概算要求について 

－国立大学改革強化推進補助金（特定支援型「優れた若手研究者の採用拡大支援」）

について 

    －「第３期中期目標期間における教員人事計画」について 

    －本学における「爆発物の原料となり得る化学物質」の保有状況について 

    －「定年退職教員（予定者及び既退職者含む）の外部研究費による研究活動に関

するガイドライン」に係る申請の事前審査の改正について 

 

（２）各種委員会等の報告について 

 ●CSPC委員会について 



 ・CSPC のカビ対策としてエアコンを常時稼働させるので，気付いた点があればご連

絡いただきたい旨の依頼があった。 

  ●センター年報について 

 ・センター年報について，本日中に内容の最終確認をお願いしたい旨の依頼があっ

た。なお，発行部数は３００部とする旨の報告があった。 

 ●自己点検・評価報告書について 

 ・原稿の確認が終了し，製本へ回すこと。また，原則どおりＰＤＦをホームページ

上で公開予定である旨の報告があった。 

 ●環境委員会について 

 ・ＮｅｔＦＭの入力期限が今月末までのため，ご協力いただきたい旨の発言があっ

た。 

   ●予算委員会について 

   ・教育研究経費及び間接経費の配分状況について報告があった。 

   ●年次評価制度について 

   ・平成２７年度の年次評価について，来週を目途に結果報告ができるよう準備を進

めたい旨の発言があった。また，エビデンスシートの入力方法が統一されていない

ため，入力の仕方について一度説明の機会を設けたい旨の発言があった。 

 

（３）研究費の受入状況について 

  ・議長から平成２８年６月１４日現在のセンターでの研究費の受入状況について，

報告があった。 

 

（４）教員の海外渡航について 

・議長から資料３に基づき説明があった。 

 

（５）教員の海外渡航帰国について 

  ・議長から先月の海外渡航者について，無事帰国した旨の報告があった。 

 

（６）その他 

   ・特になし。 

以 上 

 

 


